

1
(N^o 426.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 4 AOUT 1842.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. HENOT, au nom de la commission des naturalisations,
sur la demande du sieur Gaspar Hilgers.

MESSIEURS,

Le sieur Gaspar Hilgers, directeur de poudrières, domicilié à Hermalle-sous-Huy, est né à Deutz (Prusse), le 21 avril 1800 ; il habite la Belgique depuis 1823, et il a épousé, au mois d'octobre 1824, une belge dont il a plusieurs enfants dans ce pays.

Il résulte des pièces du dossier que la conduite du pétitionnaire est à l'abri de tout reproche, que c'est un parfait honnête homme, et qu'il a acquis quelques propriétés foncières en Belgique.

Les autorités consultées appuient la demande.

Le Rapporteur,

HENOT.

Le Président,

F. DU BUS, AÎNÉ.
